

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian Indonesia adalah salah satu negara yang merupakan mayoritas muslim terbesar dunia. Di Indonesia sendiri saat ini sedang merasakan gelombang hijrah yang sangat kuat. Dengan adanya fenomena hijrah ini menjadi momentum bangkitnya kembali semangat ke Islaman pada generasi muda atau yang disebut sebagai generasi milenial. Hijrah secara istilah adalah berpindah. Nabi Muhammad SAW terpaksa hijrah dari Mekkah ke Madinah akibat ancaman suku Quraisy yang memusuhi ajaran tauhid Nabi.

Fenomena hijrah yang terjadi saat ini dicantumkan dengan perubahan seseorang perubahan sikap dan sifat seseorang yang dari awalnya buruk menjadi lebih baik. Salah satu gerakan hijrah yang ada di kota Medan adalah komunitas sahabat hijrahkuu. Komunitas ini didirikan berdasarkan keresahan sekumpulan orang yang merasa bahwa banyaknya generasi muda yang seakan lupa akan untuk menghidupkan masjid-masjid dan majelis-majelis zikir yang ada. Mereka justru lebih senang berada di cafe dan tempat-tempat tongkrongan lainnya.

Adapun kesimpulan dari penelitian mengenai fenomena hijrah yang terjadi saat ini adalah sebagai berikut :

1. Menurut kaum milenial Hijrah itu perjalanan yang indah namun penuh tantangan dan rintangan, penuh lika liku yang mana kita berproses menjadi manusia yang lebih baik dari hari sebelumnya. Ada yang mengatakan bahwa hijrah itu sendiri sebenarnya gampang tapi yang sulit itu istiqamah dalam menjalankan hari-hari setelah berhijrah itu sendiri. Kebanyakan kaum milenial sendiri memaknai hijrah itu sebagai perubahan fisik yang terlihat jelas.
2. Sebagai dari bagian hijrah itu sendiri pasti memiliki tantang atau rintangan tersendiri. Nah dari yang bisa disimpulkan bahwa tantangan terbesar itu sebahagian besar dari faktor lingkungan. Ada keluarga yang mendukung ada juga yang tidak mendukung. Bahkan saat melakukan proses hijrah itu sendiri tidak terpungkiri ada yang mendapat kata-kata pedas dari teman sendiri. Bahkan komunitas sahabat hijrahkuu sendiri juga dalam membangun gerakan hijrah ini memiliki tantangan yang berasal dari orang-orang sekitar juga. Yang mengatakan bahwa komunitas ini adalah komunitas teroris anak dari PKI dan lain sebagainya. Proses yang tidak mudah menjadikan komunitas ini tetap berdiri sampai saat ini dengan banyaknya umat yang senantiasa selalu mendukung baik secara materi dan non-materi.
3. Adanya komunitas ini juga berpengaruh tidak hanya untuk orang-orang yang ada di dalamnya tetapi berpengaruh pada lingkungannya juga. Baru lainnya, Milenial percaya bahwa mereka telah mengubah hidup mereka setelah mengikuti berbagai acara komunitas Hijrah, seperti

beribadah di masjid lebih teratur dan terjadwal, menunjukkan lebih banyak kebaikan kepada orang tua mereka, dan sebagainya. Selain itu, tindakan emosional adalah tindakan yang dilakukan hanya atas dasar emosi. Tanpa sadar mereka merasa nyaman ketika mengikuti kegiatan yang disponsori oleh komunitas hijrah, seperti mengikuti berbagai acara tersebut..

B. Saran

Untuk pembaca jangan hanya berpatokan pada hasil tulisan penelitian ini saja, karena penelitian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, tetapi walaupun demikian semoga para pembaca dapat memahami isi dari skripsi ini dan bermanfaat bagi para pembaca pada umumnya dan penulis khususnya. Adapun penulis mengharapkan masukan dan kritikan dari para pembaca skripsi ini agar bisa menjadi bahan untuk perbaikan dalam penulisan penelitian lainnya.